
 École Saint-Denis   Conseil d’établissement 

 290, rue Collège  Séance du 12 juin 2018 

 Saint-Denis-sur-Richelieu J0H 2G0          

 (450) 645-2360 
 Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Saint-Charles tenue le 12 

juin 2018 au 290 rue Collège à 18 h 45.  
Présences Présences 

 

Enseignantes :  

 

 

Personnel de soutien :   
 

 

 

Parents :  

 

 

 

    

 

 

De la communauté : 

 

Direction : 

 

Absents : 

 
 

Marjorie Bourassa 

Vickie Desrochers 

 

Véronique St-Germain 

 

 

Murielle Vrins 

Audrey Archambault 

Myriam Tremblay 

Daniel Duchesne 

 

 

 

 

 

Marc-André Meunier 

 

Mireille Ouellet 

Martine Provost 
 

Ouverture : 

Constatation du 

quorum 

1.  Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

Après vérification du quorum, la réunion débute à 18 h 45. 

 
 2. Parole au public 

Aucun public 

 
 

CÉ17-18-61 

Lecture et adoption de 

l’ordre du jour 

3. 

 

 

Lecture et adoption de l'ordre du jour. 

 

Il EST PROPOSÉ PAR Mme Myriam Tremblay et secondé à l’unanimité 

d’adopter l’ordre du jour. 

 
 

 

 

CÉ17-18-62 

Adoption du procès-verbal 

de la rencontre du 1er mai 

2018 

 

 

CÉ17-18-63 

Adoption du procès-verbal 

de la rencontre du 20 février 

2018 

4. 

 

 

Adoption du procès-verbal de la réunion du 1er mai 2018 

 

4.1 Signature du registre  

Il EST PROPOSÉ PAR Mme Myriam Tremblay et secondé à l’unanimité 

d’adopter le procès-verbal du 1er mai 2018. 

 

Il EST PROPOSÉ PAR Mme Myriam Tremblay et secondé à l’unanimité 

d’adopter le procès-verbal du 20 février 2018. 

 

4.2 Questions afférentes au procès-verbal  

 
 5. Correspondance 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6. Points d’information 

 

6.1 Organisation scolaire 2018-2019 

Voici l’organisation scolaire pour 2018-2019 : 

3 classes au 1er cycle; 

2 classes au 2e cycle; 

2 classes au 3e cycle. 

Après la rencontre du 13 août, il y a une possibilité qu’il y ait 3 classes au 3e cycle. 

 

Service de garde : ce sera la même chose que cette année; 

2 poste t.e.s : il y a une augmentation des services de t.e.s.  

 

6.2 Suivi au fonds à destination spéciale  

Au début de l’année scolaire, le fonds à destination spéciale était à 10 857 $. 

Il y a un montant de 5000 $ pour la cour d’école; 

un montant de 1000 $ pour la musique; 

un montant de 1250 $ pour les livres (émanant du salon du livre); 

un montant de 500 $ pour les livres du 1er cycle. 
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Avec les dons de cette année et les campagnes de financement, il y a maintenant un 

montant de 9100 $ pour la cour d’école. 

6.3 Suivi course 

Il y a un montant de 3000 $ en commandites à ce jour. 

 

6.4 Plan de lutte contre la violence et l’intimidation 

Nous l’avons utilisé dans 3 situations et nous venons à la conclusion qu’il est bien 

fonctionnel. 

 

6.5 Date de la rencontre de l’assemblée générale annuelle des parents 

L’assemblée générale annuelle des parents aura lieu le mercredi 12 septembre. Une 

annonce sera faite à la course et nous inclurons l’information en envoyant les listes 

d’effets scolaires à la fin de l’année. 

 

6.6 Projet bar à salade 

Le service de garde recevra une subvention de 10 000 $ pour le bar à salade. Il y a 

seulement 11 écoles au Québec qui ont reçu cette subvention. Le service de garde 

demande qu’un enseignant se joigne au comité. 
 

 

 
 

 

CÉ17-18-64 

Frais chargés aux parents 

 

 

 

 

CÉ17-18-65 

Effets scolaires 

 

 

 

 

CÉ17-18-66 

Prévisions budgétaires 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ17-18-67 

Activités pédagogiques SDG 

2018-2019 

 

 

 

 

 

CÉ17-18-68 

Levée de fonds Panier Bio 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ17-18-69 

Rentrée progressive 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7. Points de décision  

 

7.1 Frais chargés aux parents 

Il EST PROPOSÉ PAR M. Daniel Duchesne et secondé à l’unanimité d’approuver 

les frais chargés aux parents suite aux petites modifications. 

 

7.2 Effets scolaires 

Il EST PROPOSÉ PAR Mme Myriam Tremblay et secondé à l’unanimité 

d’approuver les effets scolaires suite aux petites modifications. 

 

7.3 Prévisions budgétaires 

Il EST PROPOSÉ PAR Mme Myriam Tremblay et secondé à l’unanimité 

d’approuver les prévisions budgétaires. 

 

7.4 Rapport annuel du CE 

Murielle propose de l’envoyer par courriel pour le 25 août pour l’approbation. 

 

7.5 Activités parascolaires 2018-2019 

Marc-André mentionne qu’il tentera de reconduire les mêmes activités approuvées 

que cette année. Toutes les nouveautés d’activités devront être approuvées par le CÉ. 

Une activité de danse/gymnastique est proposée par Marjorie. 

 

7.6 Activités service de garde pour les pédagogiques automne 2018-2019 

Véronique St-Germain donne les lignes directrices pour 2018-2019. Les deux 

premières sorties sont CÉPAQ et Verger. Un maximum de 30 $/sortie sera déboursé 

pour 2018-2019. Les détails seront envoyés par courriel au début de l’année scolaire. 

 

Il EST PROPOSÉ PAR Mme Audrey Archambault et secondé à l’unanimité 

d’approuver les deux premières sorties. 

 

7.7 Levée de fonds ‘’Panier Bio’’ 

Véronique propose de reconduire la campagne de levée de fonds pour générer des 

fonds pour les jardins collectifs et créer un accès du jardin près de la cour d’école. 

 

Il EST PROPOSÉ PAR M. Daniel Duchesne et secondé à l’unanimité d’approuver 

la levée de fonds ‘’Panier Bio’’. 

 

7.8 Rentrée progressive 

Il EST PROPOSÉ PAR Mme Vicky Desrochers et secondé à l’unanimité 

d’approuver la modification sur l’horaire de la rentrée progressive des élèves de 

maternelles pour 2018-2019. 

 

7.9 Aide aux devoirs 

Murielle demande à Marc-André s’il est possible d’inviter un organisme (maison de 

la famille/bonjour soleil) pour l’aide aux devoirs à l’école. Présentement, ce service 

est offert à la bibliothèque de la municipalité.  
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8. 

 

 

 

Droit de parole 

 

8.1 Parole à la responsable du service de garde 

Véronique mentionne le succès de la sortie au parc de la Yamaska. Le spectacle de 

musique a été enregistré par Éric, le conjoint de Murielle. L’atelier ‘’Mon carnet de 

lecture’’ a permis aux élèves du service de garde de créer un carnet qui a été remis 

aux enfants du CPE. 

 

8.2 Parole aux enseignants 

Il y aura l’activité d’inauguration de la cloche à la municipalité vendredi et la remise 

des méritas ainsi qu’un spectacle le 21 juin. Plusieurs activités sont organisées pour 

la dernière semaine d’école : 

 

Lundi = Olympiades; 

Mardi = Cornet et les élèves de 6e année iront à Rouville; 

Jeudi = Déjeuner; 

Vendredi = Soccer bulle et Mission Impossible. 

 

Les bulletins seront envoyés par courriel le 22 juin. 

 

8.3 Parole à l’OPP 

 

8.4 Parole au représentant de la communauté 

 

8.5 Parole au personnel de soutien 

 

8.6 Parole au représentant du comité de parents 

Daniel a participé à la rencontre du 17 mai. Il demande un substitut pour son poste. 

La dernière rencontre aura lieu le 14 juin.  
 

 
9. Questions diverses 

 
 

 
10. Prochaine réunion 

L’assemblée générale annuelle des parents aura lieu le 18 septembre et la première 

séance du conseil d’établissement sera le 1er octobre à 18 h 45. 

 
CÉ17-18-70 

Levée de l’assemblée 
11. Levée de l’assemblée 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Marjorie Bourassa et secondé à l’unanimité de lever 

l’assemblée à 20 h 37. 

 

 

 
  Murielle Vrins, Présidente 

 

Marc-André Meunier, Directeur 

 
 


